



Das Gemälde „Kirchenchor“ weckt in mir Erinnerungen an unsere volle und mit Gesang erfüllte Sant Jacobi-Kirche in Nauen im Dezember 2019.

Als Kirchenchor haben wir zur Unterstützung der Gemeinde aus voller Kraft von der Orgelempore gesungen. Wir waren glücklich in dieser friedlichen Gemeinschaft.

Das Singen habe ich auch im ersten Halbjahr 2020 nicht aufgegeben. Lebenslust durch Singen wurden nun verstärkt in Oberneisen mit den Enkelsöhnen gepflegt.

Mögen wir bald wieder in unseren Kirchenchören singen dürfen!

Barbara-Eva Junga